

# 下館ロータリークラブ会報



SHIMODATE ROTARY CLUB WEEKLY REPORT 2010～2011

RI会長 レイ・クリンギンスミス RI テーマ 地域を育み、大陸をつなぐ

/Building Communities—Bridging Continents

**小林丸 一年間**

**ご苦労様でした！！**

本日のプログラム

加藤年度 初例会

次週のプログラム

7月13日 祝い事  
会長・幹事 今年度の方針

例会日時/水曜日 12:30～13:30  
※欠席の場合は午前 10 時までに連絡願います  
ホームページ <http://www.shimodate-rc.gr.jp/>

2011 年 7 月 6 日 第 2214 号 (2011/6/29 例会報告)

## 会長挨拶 小林一彦 会長

今日は下館RACより多数の会員がご出席いただいております。下館RACも先週の木曜日に最終例会を迎えられ、当クラブからも6名出席し、県内外のRACよりたくさんのお客様が出席され、最終例会に相応しい盛り上がりで心からお祝い申し上げます。素晴らしい例会でした。本日、例会欠席中の新井雅勝会員を幹事と共に見舞ってきました。怪我でずーっと寝たきりだったけれど、まだ痛みはあるが2～3日前から歩けるようになったとのことで元気そうでした。例会出席までは約一か月半位かかると思います。さて、今日は当クラブ1においても無事最終例会を迎えることが出来ました。これも偏に皆様の暖かい友情と思ひやりに支えられ、何とか職務を果たすことが出来たお陰です。今はホッとしています。私にとって忘れられない充実した一年でした。心から感謝申し上げます。本当に有り難う御座いました。次年度の加藤・渡辺年度が素晴らしい一年になりますようご祈念申し上げます。最後の挨拶とさせていただきます。有り難う御座いました。

## 幹事報告 鈴木光則 幹事

1. 宮川さんが本日をもってお辞めになります。永い間ありがとうございました。



## ようこそ下館RCへ

- ・ワシントン DC キーロフバレエアカデミー校長マーティン・フリードマン様
- ・下館RAC  
石井徹・岩月恵利・関谷智充・田中孝幸・関口ゆかり・海老沢澄子・小木紘樹・滝田純一  
杉山吉彦・入江裕之

## スマイル BOX 永井啓一 委員長

- 小林 一彦 下館 RAC の皆さんようこそ。1 年間皆様には大変お世話になりました。心から感謝申し上げます。
- 鈴木 光則 すばらしい 1 年でした。ありがとうございました。宮川さん長永い間ありがとうございました。
- 加藤 昌美 小林会長・鈴木幹事さん 1 年間大変ご苦労様でした。
- 渡辺 進 小林会長・鈴木幹事 1 年間おつかれ様でした。
- 井狩 浩一 小林会長・鈴木幹事 1 年間ご苦労さまでした。
- 瀧田 昌甫 小林会長・鈴木幹事 1 年間ご苦労様でした。宮川さん会計でお世話になりました。有り難うございました。
- 大林 稔 小林年度 1 年間ご苦労様でした。
- 星野 英夫 小林会長・鈴木幹事その他役員理事の皆様 1 年間ご苦労さんでした。
- 日向野 陽 小林会長・鈴木幹事 1 年間ご苦労様でした。宮川様、永年ご協力ありがとうございました。
- 新井 利平 会長・幹事さんご苦労様でした。又、社会奉仕につきましては何かとご面倒をお掛けし佐藤副委員長さんには特別お手数をおかけしました。有り難うございました。
- 中丸 健 小林会長さん鈴木幹事さんその他の役員の皆様 1 年間大変お世話になりました。
- 関谷 徹 1 年間小林丸ご苦労様でした。宮川さん長い間ご苦労様でした。姿が見えなくなると寂しい限りです。
- 高橋 秀夫 小林会長はじめ役員理事の皆さん、1 年間ご苦労様でした。
- 百目鬼 博行 小林会長・鈴木幹事 1 年間御苦労様でした。宮川さん長い間お世話になり有難うございました。
- 細谷 貢 会長さん・幹事さん・理事の皆さん 1 年間お疲れさまでした。
- 小嶋 勝五郎 小林会長・鈴木幹事・溝口副幹事・役員理事の皆様 1 年間ありがとうございました。菌部会員の新任地での活躍をご祈念申し上げます。
- 司代 隆之 小林会長・鈴木幹事 1 年間お世話になりました。ありがとうございました。宮川さん、長い間お世話になりました。御苦労様でした。
- 新井 和雄 小林会長・鈴木幹事 1 年間御苦労様でした。宮川さん長い間御苦労様でした。
- 早瀬 浩一 小林会長・鈴木幹事 1 年間ありがとうございました。ネパールの奉仕活動は本当に勉強になりました。
- 溝口 明洋 本年度 1 年間大変お世話になりました。又、今回弊社の社員の川澄と中野がローターアクトクラブに入会させて頂きました。まだ 20 才と 19 才ですので宜しくご指導お願い致します。菌部支店長ご栄転おめでとうございます。3 年間お世話になりました。
- 小薬 拓巳 小林会長・鈴木幹事・役員の皆様、1 年間御苦労様でした。また宮川さんお世話になりました。年度最後の例会ですが、出席できなくて申し訳ありません。
- 佐藤 昭 1 年間御苦労様でした。
- 神山 芳子 ワシントン DC キーロフバレエアカデミー校長のマーティン・フリードマン氏をお連れしました。宜しくお願い致します。
- 正根寺 幸雄 小林会長・鈴木幹事 1 年間ごくろう様でした。宮川さんお世話になりました。
- 菌部 浩重 3 年間皆様には大変お世話になりました。ありがとうございました。6 月 28 日付で土浦支店へ転出することになりました。今後とも宜しくお願い致します。
- 永井 啓一 小林会長・鈴木幹事 1 年間ご苦労様でした。宮川さん長い間ありがとうございました。スマイル BOX にご協力ありがとうございました。
- 滝田 純一 (下館 RAC) 昨年は GSE 派遣ありがとうございました。大変貴重な経験をさせていただき重ねて御礼申し上げます。
- 宮川 早智子 下館ロータリークラブ皆様大変お世話になりました。日向野さんからの一本の電話によりお手伝いさせて頂く事になりました。8 年間皆様のお陰をもちまして無事にやって来られたと思っております。50 周年記念・2500 回記念と大切な節目にも立合せて頂きまして幸せでした。卓話の方のお話とか毎日が勉強になりまたおいしい食事も頂きました。終わりになりますが下館ロータリークラブ及び会員の皆様のご発展をお祈り致します。

本日の合計 39,000 円 / 累計 1,657,500 円

## 一年を振り返って

### 第5分区ガバナー補佐 藤木章吉様（しもだて紫水RC）

先週6月15日2500回記念例会に出席させていただきありがとうございました。美味しい料理とお酒を沢山いただきました。今日は「一年を振り返って」ガバナー補佐としてお礼に伺いました。第5分区のガバナー補佐をクラブ内の先輩方に推挙され、不安と戸惑いを感じながらスタートしたことを思い出します。ガバナー補佐研修セミナー・PETSと研修行事に参加して、6月には新関ガバナー補佐に同行して次年度の就任挨拶に伺いました。8月4日に新年度のご挨拶、9月22日はガバナー公式訪問前の事前協議にクラブ訪問させていただきました。その時に山崎ガバナー年度の地区目標の達成をお願いしました。10項目ありましたが、いくつかお聞きします。

- ① 会員増強 純増1名
- ② ポリオ撲滅と年次寄付合計160ドル以上  
年次寄付-110ドル ポリオ-50ドル
- ③ ベネファクター 1クラブ1名以上
- ④ 青少年プログラムへの参加（RYLA）  
10月8日～10日波崎で行われました。
- ⑤ 米山奨学生の支援 1人2万円以上

以上5項目どうだったでしょうか？又、お願い序でにあと一つお願いした事があります。山崎ガバナーをお迎えするにあたり、一番の「おもてなし」は全員出席が一番と考え100%の出席をお願い致しました。ガバナー方式訪問の10月6日には、100%に近い会員の皆様の出席の多さに驚き、また大変感激した事を今でも忘れません。小林会長・鈴木幹事、そして下館RCの会員の皆様ご協力ありがとうございました。

又、クラブ協議会において各委員の皆様の熱心さには感心し、さすが50年以上の歴史のあるクラブと改めて重みを感じました。

#### 【IMについて】

年明け、ガバナー補佐の一大イベントのIMを2月19日に開催しました。RIテーマ「地域を育み大陸をつなぐ」を提唱しております。そこで、今年のIMは「地域を育む奉仕活動」を5分区7クラブの代表の方々に発表していただく事としました。各クラブとも、奉仕活動に力を入れていただいておりますが、なかなか他クラブの活動を知る機会がありません。今回のIMを絶好の機会として、各クラブに独自の奉仕活動を発表していただきました。各クラブとも入念な準備をしていただき、熱のこもった発表となり、充実したIMになったと自負しております。尚、当クラブではネパール「カスタマンドアップロータリークラブ」とのマッチンググラウンドと題して早瀬浩一会員に発表していただきました。カスタマンドアップロータリークラブとの縁を持つ会員がいたことで、2004年に姉妹クラブを締結・その後2008年小学校の建設に協力、創立50周年事業として井戸に浄水装置の設置、翌年にはメンテナンス用浄化装置を送り、地元でメンテが出来るように指導してあげたと発表していただきました。50周年行事とは言え、下館RCの会員の奉仕活動に対する熱意とスケールの大きさに感動を覚えました。発表していただいた早瀬会員を始め、IMに参加いただいた下館RCの会員の皆様に多数出席を頂き、改めてご協力に感謝致します。ありがとうございました。

#### 【地区大会について】

山崎ガバナーの一大イベントの地区大会（4月9日～10日）が開催されるわけでしたが、3月11日（14時46分）の東日本大震災が発生し、早くも中止が決まってしまいました。誠に残念でなりません。被災地のことを考えれば当然ではありますが、地区大会の準備は90%完了していたと聞いております。今回の震災は、地震・津波・原発とトリプルの被害となり未曾有の被害を受けました。被災者の方々には心よりお見舞い申し上げます。地区大会が中止になった費用、その他の災害義援金、総予算約2,100万円の中、500万円を茨城県に義援金として山崎ガバナー・萩原パストガバナーにより、橋本知事にお届けしました。（ガバナー月信5月号表紙に載っております。）残金1,600万円の内第5分区は、140万円の義援金を頂きました。去る5月20日に第3回の会長幹事会を開き、その席上で義援金140万円の使い道について話し合いを致し、いろいろな意見が出ましたが、ガバナー補佐に一任していただき筑西市民病院と桜川市の県西総合病院に送る事に決定いたしました。去る6月9日に5クラブ（下館・結城・下妻・筑西きぬ・しもだて紫水RC）の会長・幹事と共に筑西市長に、6月14日に同じく2クラブ（真壁・岩瀬RC）の会長・幹事と共に桜川市長に届けてまいりました。両市長さんに直接お渡し出来、大変喜んでいただきました。皆様のご協力に感謝いたします。

### 【 7RC ゴルフ大会について 】

5月13日の7RC親善ゴルフ大会を無事行う事が出来ました。開催が危ぶまれましたが、チャリティーゴルフ大会に変更し、筑西きぬRCの主催により、多数の出席者による収益金248,179円を地区義援金として山崎ガバナーにお渡ししてきました。チャリティーゴルフ大会に参加していただいた皆様、ご協力ありがとうございました。又、7RC親善ゴルフ会長の日向野様始め、役員の方々お疲れ様でした。

### 【 100%ポールハリスフェロークラブ 】

第5分区では、筑西きぬ・真壁・結城の3クラブがすでに達成しております。今回山崎ガバナー及び分区指導員の下100%ポールハリスフェロークラブが下館・下妻・しもだて紫水の3クラブがRIよりバナー表彰を受ける事が出来ました。おめでとうございます。当クラブのご指導していただいた方々には大変お世話になりました。

### 【 次年度の思い 】

遅くなりましたが、6月3日～4日にPETS・地区協議会が開催されました。いよいよ大木ガバナー年度です。本日は坂入ガバナー補佐エレクトに同行していただきましたが、思い起こせば去年の今頃は私も初めに話したように不安と戸惑いで一杯でした。坂入ガバナー補佐エレクトも同じ気持ちかなと察します。今年一年を振り返ってみると行動力のある有る山崎ガバナー・坂田地区幹事の下、第5分区の会長・幹事を始めロータリアンの皆様、セクレタリーの皆様のご協力により、無事1年間勤める事が出来、感謝すると共にガバナー補佐として貴重な体験をさせていただき、心より御礼申し上げます。そして、今年度小林会長・鈴木幹事から次年度加藤会長・渡辺幹事へ、私から坂入ガバナー補佐へ引き継がれますが、会長・幹事が変わる事により、新しい風を吹き込んでいただき、下館RCの更なる躍進を期待しております。坂入ガバナー補佐には、下館RCへのご指導、そして5分区においてご活躍されます事を心より願っております。最後になりましたが、当クラブに1つだけお願いがあります。会員維持のお願いです。会員増強も大切ですが、今居る会員の維持が最も大切だと考えます。気心が知れている仲間が退会することの無いよう、親睦に励んで楽しい例会が一番と思います。もちろん奉仕活動も大切ですが、年度切替時に会員減少の無いよう、特に宜しくお願い致します。1年間下館RCの皆様には大変お世話になり、ありがとうございました。

## 最終例会風景



## ローターアクトコーナー

今年度は、「世界をひろげよう」のクラブターゲットのもと、1年間の活動を無事に終えたことを改めてご報告させていただきます。最終例会におきましては、多くのロータリアンの皆様にご参加頂き、ありがとうございました。提唱クラブ 下館RCのもと、1980年3月1日創立・1980年9月7日認証伝達された下館ローターアクトクラブは前年度30周年を迎え、そして今年度、創立年1980年に産声をあげた会員4名（関口ゆかり・田中孝幸・小木紘樹・入江裕之）が卒会していきました。この歴史と伝統ある下館RACで活動できることに喜びを感じます。次年度は岩月会長のもと会員9名でスタート致しますので、今後ともご指導ご鞭撻の程よろしくお願い致します。